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第４回埼玉県屋内５０ｍ水泳場及びスポーツ科学拠点施設 

整備地選定委員会【概要】 

 

日 時：令和３年３月３０日（火）１１：００～１１：５５ 

会 場：本庁舎２階 庁議室 

出席者：笠原委員長、江利川委員、久保委員、小島委員、利根委員、橋本委員、

須田オブザーバー 

 

１ 開会 

 

２ 議事の公開について 

 ・委員会の考えをまとめるものであることから、選定委員会設置要綱第４条

第２項の規定により、全て公開とすることを決定 

 

３ 議事 

（１）整備地の選定について、（２）報告書（案）について 

 ・事務局から資料に基づき説明 

 

 （以下、委員の主な発言内容） 

 ・分離設置によって上尾の県有地を県民のために使うことができるので、総

合的に見て、県全体及び県民にとってプラスになるという判断で、この結

論になったと理解している。 

 

 ・今後は地元と緊密に連携し、スポーツだけでなく健康も含めて、いかに地

域全体に広めていくのかが大切かと思う。 

 

 ・県レベルの選手やジュニアの層なども活用すると考えると、県民の利便性

等を重視した方が県の施設としてより良いということで、この結論になっ

たと理解している。 

 

 ・市の協力が得られれば、県の所有する土地を他に活用しうる余地が出てく

るので、分離整備によって新たな可能性が増えると思う。 

 

 ・県民がその地域によって片寄ったサービスしか得られないのではなく、均

衡あるサービスが得られるということが大事だと思う。 

 

 ・有識者会議で検討された両施設の考え方を十分に生かし、早期に整備され

ることを願う。 
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（３）その他 

 ・今後の進捗状況を報告し、意見を賜る場としての有識者会議を設置するの

で、委員の皆様に引き続き参画いただきたい旨を事務局より説明し、了解

いただいた。 

 

４ 報告書の提出 

 （笠原委員長コメント要旨） 

 ・屋内５０ｍ水泳場は川口市神根運動場に、スポーツ科学拠点施設は上尾運

動公園に整備するのが良い。 

 

 ・整備地及び周辺の自治体との連携協力のもとに、魅力ある最新的な施設作

りに取り組んでいただきたい。 

 

 ・できるだけ早期にこの整備計画が進むことを願う。 

 

５ 知事挨拶 

 （要旨） 

 ・現地視察を含め５回にわたり熱心に御議論をいただき心から御礼申しあげ

る。 

 

 ・大変難しい議論の中での提言なので、しっかりと重く受けとめさせていた

だきたい。 

 

 ・今後可能な限り早期に候補地を選定するとともに、推進ができるように努

めていきたい。 

 

６ 閉会 

 


